

Fritz Mauthner (1849-1923)

Der Ball der Tugenden

Die Tugenden veranstalteten einen Maskenball. Da meldete sich beim Komitee auch die Heuchelei und verlangte ihre Eintrittskarte. Das sei eine Unverschämtheit, meinten die Leiter des Festes. Es sei doch kein Lasterball.

»Ich bin aber noch auf jedem Maskenball gewesen,« sagte die Heuchelei bescheiden.

»Unter welchem Namen, wenn wir bitten dürfen?«

- 5 »Ach so. Ich bin freilich von Geburt die Heuchelei, habe aber bei meiner Erhebung in den Adelsstand den Namen Höflichkeit bekommen. Ich bin vom Hofe.«

Unter vielen Entschuldigungen stellte das Komitee der Höflichkeit die Karte aus, und beim Balle unterließ es keiner der Herren, einmal mit der Höflichkeit zu tanzen, wenn die Tugenden ausruhen mußten.

(105 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/mauthner/wahrheit/Kapitel54.html>